

COSMETIQUE : le projet de collaboration entre Deinove et l'Israélien Sharon Laboratories annulé

« Dans un contexte industriel et économique incertain, le projet de collaboration entre Sharon Laboratories et Deinove n'aboutira pas » a annoncé la société Deinove dans un communiqué publié le 30 mars. [DEINOVE](#) / T : 04.99.23.24.50 (siège social à Grabels/Hérault, 62 salariés), société de biotechnologie qui découvre, développe et produit des composés à haute valeur ajoutée issus de micro-organismes rares pour les secteurs de la santé, de la nutrition et de la cosmétique, avait annoncé en début d'année la signature d'un Memorandum of Understanding (MoU) avec le groupe israélien Sharon Laboratories, spécialiste des conservateurs dédiés à la cosmétique. L'objectif était d'engager un partenariat pour le développement et la commercialisation d'une gamme de nouvelles solutions biosourcées innovantes, incluant des bioactifs, issues de la plateforme Deinove. Le versement de 200 000 dollars effectué par Sharon Laboratories au profit de Deinove lors de la signature du MoU reste toutefois acquis à Deinove. www.deinove.com/fr
www.sharon-labs.com